

Fecha: 27-11-2020
Fuente: Diario Concepcion
Título: **Cruch espera lograr acuerdo por presupuesto**

Visitas: 25.949

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.diarioconcepcion.cl/ciudad/2020/11/27/cruch-espera-lograr-acuerdo-por-presupuesto.html>

Cruch espera lograr acuerdo por presupuesto Rectores han sostenido encuentros con parlamentarios, lo que ha permitido aunar posiciones de cara al erario para el próximo año. "Somos optimistas", dijo el rector Juan Manuel Zolezzi. Por: Marcelo Castro 27 de Noviembre 2020 Fotografía: Agencia Uno Expectantes, pero optimistas, se encuentran los rectores del Cruch ante el desenlace del debate por el presupuesto para 2021. Ello pese a que entre el organismo y el Ejecutivo han existido diferencias tras la disminución de recursos para las instituciones para 2021. Por ejemplo, en el programa Pace se propuso una reducción inicial de 2,7 mil millones, mientras que, en las tratativas en el Parlamento, esta disminución quedaría en 1,8 mil millones.

En el Aporte Fiscal Directo la disminución sería solo del 2%. El vicepresidente de la entidad, rector Juan Manuel Zolezzi, explicó que "se ha avanzado a la fecha para lograr cosas, en los excedentes de fondo solidario falta un detalle y esperamos lograr algo". Complementó que las negociaciones "partieron en el 50% acumulado y el 30% del 2020, el Ejecutivo refutó con un 20% y estamos llegando a un 30% en total. Esperamos concretarlo con el uso de los recursos en los excedentes acumulados. Y después de eso, utilizarlos en los efectos de la pandemia". En este sentido, el rector de la UdeC e integrante de la comisión Económica del Cruch, Carlos Saavedra, dijo que el punto que se encuentra pendiente en el uso de los excedentes del Fondo Solidario, que hacen referencia al déficit que pueda surgir con los estudiantes que al exceder su periodo formal de estudios pierdan la gratuidad y accedan al 50% del valor del arancel. Ese delta que surge pueda ser cubierto por estos excedentes.

Cruch espera lograr acuerdo por presupuesto

Viernes, 27 de noviembre de 2020, Fuente: Diario Concepcion



Cruch espera lograr acuerdo por presupuesto Cruch espera lograr acuerdo por presupuesto Rectores han sostenido encuentros con parlamentarios, lo que ha permitido aunar posiciones de cara al erario para el próximo año. "Somos optimistas", dijo el rector Juan Manuel Zolezzi. Por: Marcelo Castro 27 de Noviembre 2020 Fotografía: Agencia Uno Expectantes, pero optimistas, se encuentran los rectores del Cruch ante el desenlace del debate por el presupuesto para 2021. Ello pese a que entre el organismo y el Ejecutivo han existido diferencias tras la disminución de recursos para las instituciones para 2021. Por ejemplo, en el programa Pace se propuso una reducción inicial de 2,7 mil millones, mientras que, en las tratativas en el Parlamento, esta disminución quedaría en 1,8 mil millones. En el Aporte Fiscal Directo la disminución sería solo del 2%. El vicepresidente de la entidad, rector Juan Manuel Zolezzi, explicó que "se ha avanzado a la fecha para lograr cosas, en los excedentes de fondo solidario falta un detalle y esperamos lograr algo". Complementó que las negociaciones "partieron en el 50% acumulado y el 30% del 2020, el Ejecutivo refutó con un 20% y estamos llegando a un 30% en total. Esperamos concretarlo con el uso de los recursos en los excedentes acumulados. Y después de eso, utilizarlos en los efectos de la pandemia". En este sentido, el rector de la UdeC e integrante de la comisión Económica del Cruch, Carlos Saavedra, dijo que el punto que se encuentra pendiente en el uso de los excedentes del Fondo Solidario, que hacen referencia al déficit que pueda surgir con los estudiantes que al exceder su periodo formal de estudios pierdan la gratuidad y accedan al 50% del valor del arancel. Ese delta que surge pueda ser cubierto por estos excedentes.